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Fürth, den 23.05.2022 

 

Umgestaltung Areal Kohlenmarkt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die Stadtratsfraktionen von SPD und Bündnis 90 / DIE GRÜNEN stellen zur Sitzung des Bau- 
und Werkausschusses folgenden gemeinsamen  
 
Antrag:  
 
Die Verwaltung prüft, wie das Areal um den Kohlenmarkt für alle Verkehrsteilnehmer*innen 
übersichtlicher und sicherer gestaltet sowie optisch aufgewertet werden kann. 
 
Begründung: 

 

Die Situation rund um den Kohlenmarkt ist für alle Verkehrsteilnehmer*innen schlecht 

überschaubar. Der motorisierte Verkehr kommt hier aus Richtung Gartenstraße, 

Hirschenstraße, Brandenburger Straße und Kohlenmarkt (Schirm-/Schwabacher Str.). Bei der 

Verbindung zwischen den Fußgängerzonen Schwabacher Straße und Ludwig-Erhard-Straße 

wird der Zebrastreifen in der Hirschenstraße z. B. so gut wie nicht genutzt, da dieser zu weit 

vom direkten Übergang entfernt ist. Zudem ist für Radfahrer*innen, die von der Königsstraße 

kommen, die Situation sehr unübersichtlich (Wegführung zuerst auf der Fahrbahn, dann auf 

dem teilweise engen Gehweg). Auf dem Gehweg an der Ecke Kohlenmarkt/Gartenstraße wird 

häufig mit Sondererlaubnis geparkt.  

 

Insgesamt ist dies ein Bereich mit sehr hohem Aufkommen von Radverkehr und vor allem 

auch Fußverkehr. Das Areal soll deshalb dahingehend umgestaltet werden, dass 

insbesondere die Sicherheit von Fußgänger*innen und Radfahrer*innen erhöht wird.  
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Die beiden Fußgängerzonen wurden und werden stetig (z.B. durch Bepflanzung und Brunnen) 

aufgewertet. Deshalb soll die Aufenthaltsqualität durch eine optisch ansprechendere 

Gestaltung dieses „Verbindungsbereichs“ gesteigert werden, was auch den ansässigen 

Betrieben (Gastronomie, Bank, Einzelhandel) zugutekommt. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

 

 

 

 

Sepp Körbl       Kamran Salimi       
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